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☆ 司会進行  SAA –玉置真司 君 
 

 
 

会長 細川幸三 君 

皆さんこんばんは、先週の土曜日、地区の米山委員会の委

員長会議及びカウンセラーの研修に行ってまいりました。 

そこで、改めて米山について勉強されていただいて気づか

されたのですけれども、恥ずかしいことがありまして当クラブは

平成２４年、２０１２年から米山の特別寄付を行っておりません。  

普通寄付については一人あたり年間６０００円寄付をして頂

いて今も継続しているのですが、特別寄付は個々にやってい

ただくものですが、一切うちのクラブからはやっていないという

ことが分かりまして、２６４０地区の中では特別寄付をやってい

ないクラブも何クラブかはございます。本当に数クラブで恥ず

かしいなと資料を見せられ思いました。 

今までうちのクラブでも結構米山功労者になっていただいて

おります。特別寄付は何円でもいいのですが、大体１万円単

位で米山に寄付して積み重なって１０万円になると立派な盾が

もらえます。表彰してもらえます。米山というのは、批判的なお

話もあるのですけれども２６４０地区では１８名の学生を受け入

れています。 

学生の方に生活を援助して私たちのクラブの誰かがカウン

セラーとなって学生をサポートする。大学生なので我々の地区

では大学生はありませんので学生を受け入れてスポンサーに

なるというのは中々難しいのですがせめて少しの足しになれば

とお金だけでも寄付出来たらと思いました。本日の告知となりま

す。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA  玉置真司 君 

 

◇細川幸三 君 少し涼しくなりました。 

 

 

 

 ｢クラブフォーラム｣ 

地区研修協議会 

（前半） 

次年度クラブリーダーの皆様２０２０年２０２１年度第２６４０地

区ガバナーを配布致しました。岸和田東ロータリークラブ所属

の藤井秀香です。よろしくお願い申し上げます。新型コロナウ

イルスの感染拡大に伴い緊急事態宣言が発令され、誰もが通

常とは全く違う生活を送ることを余儀なくされ、例会も質疑の回

答も許されない事態となっておりました。 

日本ではロックダウンという形はとらず、お願いの形で日本

全国の緊急事態が解除されるまでになりましたが、すべての参

加者の健康と安全が最重要と考え２０２０年２０２１年度の為の

地区研修協議会のメッセージは映像と冊子でお届けすることと

なりましたので宜しくお願い申し上げます。 

地区研修協議会とはクラブ会長エレクトがリーダーシップの

スキルを伸ばし、他の次期クラブリーダーが役割を理解する、

クラブのリーダーシップチームが次年度の目標を立てる、クラ

ブ会長エレクトと次期クラブ指導者の為に毎年開かれる研修

会です。只今から２０２０年２０２１年度の為の地区研修協議会

を始めさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

次回例会のご案内 
 

★10/14 例会は、クラブフォーラム

又は会員卓話です。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

9月11日 の修正出席率

14名 6名 8名 57.1%

（後半） 

２０２０年２０２１年度ＲＩの会長はホルガー・クナーク氏です。

国際ロータリーのテーマロータリーは機会の扉を開く、これがク

ナーク氏はロータリーとは単にクラブに入会するというだけでは

なく無限の機械を与えてくれる、大規模なプロジェクトから一本

の食事まで奉仕にする機会の扉を開いてくれる。また、私たち

のあらゆる活動が誰かの為に機会の扉を開いているということ

を常に心していくことが必要であると認識すべきであると言われ

ています。 

３枚の扉のカラーはＫＣリーダーによるとロイヤルブルーとゴ

ールドはロータリーカラー、グランベリーはローターアクターの

カラーを表しています。ボルガー会長からの重要なメッセージ、

地区は新しい革新的なクラブを作ることに積極的に取り組みま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そのためには皆様からのご支援が必要となります。すべての

クラブは毎年少なくとも１回の戦略会議を開き皆様には次のこと

を会員に問いかけていただきます、私たちのクラブは５年後に

どのようなクラブになっているべきか、このビジョンを達成するた

めにどのようなステップを踏むべきか、私たちのクラブで会員は

どのような価値を得ることができるか、新会員が皆様のクラブと

ピッタリと合うことそして、新会員の期待に添えるクラブであるこ

とを確認しましょう。ポリオ根絶のための寄付を行い、１０月の世

界ポリオデイに合わせた行事、イベントを開催しこれらを根絶活

動の支援を継続していきましょう。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 
[ガバナー月信 10 月号より抜粋] 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

○ご協力いただいたクラブ（当地区へ送金）  

串本 RC、那智勝浦 RC、新宮 RC、白浜 RC、田辺 RC、田

辺東 RC、有田 RC、有田南 RC、 有田 2000RC、御坊 RC、

御坊東 RC、御坊南 RC、海南 RC、海南東 RC、海南西

RC、 和歌山 RC、和歌山アゼリア RC、和歌山東 RC、和

歌山城南 RC、和歌山中 RC、 和歌山北 RC、和歌山東

南 RC、橋本 RC、岩出 RC、河内長野高野街道 RC、粉河

RC、 河内長野 RC、松原 RC、松原中 RC、富田林 RC、

泉佐野 RC、貝塚 RC、貝塚コスモス RC、 関西国際空港

RC、岸和田 RC、岸和田東 RC、岸和田南 RC、りんくう泉

佐野 RC、羽衣 RC、 和泉 RC、和泉南 RC、高石 RC、高

師浜 RC、堺 RC、堺東 RC、堺中 RC、堺清陵 RC、堺南

RC 

 計 48 クラブ 2,368,849 円 

 

なお、地区経由以外で別に義捐金を直接、お届けいた

だいたクラブもありますので、 併せて、御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 


